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  ПРОГНОЗ ПОГОДЫ  

  НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ 

t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
29/11 –3              –2 756
30/11 –4              –3 758
1/12 –3              –3 759
2/12 –4              –5 758

  ПОДПИСКА-2024  

Уважаемые читатели! 
Продолжается подписка на газету «Заводоуковские вести» на 

первое полугодие 2024 года. 
Стоимость подписки на шесть месяцев – 928 рублей 8 копеек.
Подписаться можно онлайн на сайте https://podpiska.pochta.

ru/, подписной индекс ПН434.
Оформить подписку на наше издание можно в отделениях по-

чты России и отделе продаж газеты (г. Заводоуковск, пер. Эле-
ваторный, 6).

В Тюменской области подведены итоги со-
ревнования в отраслях сельского хозяй-
ства агропромышленного комплекса за 
2023 год. Заводоуковский городской ок-
руг – на первом месте.

Торжественная церемония награждения про-
шла в Тюмени 22 ноября. Наш муниципалитет в 
11-й раз (из 22) стал обладателем переходяще-
го знамени губернатора. Это награда за наивыс-
шие показатели среди районов трёх сельскохо-
зяйственных зон региона. 

Среди сельскохозяйственных организаций зер-
новой специализации, имеющих не менее 3 000 
гектаров посевных площадей под зерновыми и 
зернобобовыми культурами, ООО «Возрожде-
ние» (руководитель Пётр Шулыгин) заняло тре-
тье место. Среди специализированных семено-
водческих организаций, у которых не менее 1 500 
гектаров посевных площадей под зерновыми и 
зернобобовыми, второе место завоевало ЗАО 
«Центральное» (руководитель Андрей Ваймер). 
Высших результатов среди фермерских хозяйств 
и индивидуальных предпринимателей зерновой 
специализации с 1 000 и более гектаров посев-
ных площадей добилось крестьянское хозяйство 
«Дружба» (руководитель Валерий Шишканов).

Лучшим в Тюменской области из сельхозорга-
низаций мясной специализации по разведению и 
выращиванию крупного рогатого скота, где есть 
не менее 100 коров, признали ООО «Согласие» 
(руководитель Павел Подойников). Среди сель-
хозпредприятий молочной специализации (не ме-
нее 600 коров), осуществляющих производство 
молока на комплексах с технологией беспривяз-
ного содержания скота с доением в доильных за-
лах, не было равных ООО «Боровинское» (руко-
водитель Александр Надеин). На третьем месте 
в этой же номинации ЗАО «Падунское» (руково-
дитель Алексей Швецов). 

Первым из предприятий, где нет молочных 

комплексов с доильными залами и содержатся 
до 400 коров, стало ЗАО «Флагман» (руководи-
тель Татьяна Мосеева). Среди хозяйств с 400 и 
более коров третье место заняло ООО «Соснов-
ка» (руководитель Александр Надеин). 

На торжестве отметили и личные заслуги сель-
хозработников. Среди операторов машинного до-
ения, обеспечивших наивысшие удои на фураж-
ную корову, второй в регионе стала Елена Крем-
лёва из ЗАО «Падунское», а третьей – Жанна По-
скочина из АО «Лесное». В соревновании опе-
раторов по уходу за молочным стадом победил 
Аркадий Степанов из ЗАО «Падунское», на вто-
ром месте Аскар Жаров из АО «Лесное». Луч-
шим оператором на выращивании и откорме мо-
лодняка КРС молочного направления признана 
Мария Бертрам из ЗАО «Падунское», второй ре-
зультат у Ирины Селиной из АО «Лесное». Само-
го высокого среднесуточного привеса молодняка 
КРС мясного направления добился Юрий Дитц 
из ЗАО «Падунское». Среди комплексных бри-
гад по уходу за молочным стадом и доению ди-
пломом I степени отмечена бригада Ольги Нох-
риной из ООО «Боровинское». 

Три работницы ООО «Согласие» заняли пер-
вые места среди операторов свиноводческих 
комплексов: Любовь Винник – на откорме сви-
ней, Елена Данилова – по уходу за поросятами от 
двух до четырёх месяцев и Оксана Реш – по ухо-
ду за поросятами от рождения до двух месяцев. 

Андрей Давыденков из ЗАО «Ритза» обеспе-
чил наивысшую в области урожайность овощных 
культур защищённого грунта. 

Заводоуковские аграрии в этом году в очеред-
ной раз доказали, что им нет равных во всей Тю-
менской области!

Татьяна ВОЕВОДИНА
Фотография со страницы 

официального сообщества 
Тюменской области в «ВКонтакте» (https://

vk.com/photo-88772190_457420594?rev=1)

  ЗНАЙ НАШИХ!  

Новый триумф                         
аграриев

Готовь семена зимой,                      
чтобы сеять весной

В Заводоуковском отделе Россельхозцентра продолжается 
проверка семян зерновых и зернобобовых культур, пред-
назначенных под посев 2024 года. 

Как рассказал начальник от-
дела Иван Григорьев, образцы 
на полный анализ, а это 4 860 
тонн зерна, предоставили все 
сельхозпредприятия городского 
округа. Агрономы центра прове-
ряют семена на всхожесть, влаж-

ность, чистоту, засорённость вре-
дителями и болезнями растений.  
Сегодня уже можно утверждать, 
что проблем с самым важным из 
показателей – всхожестью – у на-
ших полеводов нет. 

Татьяна ВОЕВОДИНА 

• Труженикам аграрной отрасли городского округа есть чем гордиться! 
Переходящее знамя губернатора Тюменской области вновь в руках заводоуковцев!

На весёлой нотке
Музыкальный фестиваль «Весёлые нотки» среди воспитан-
ников детских садов городского округа прошёл в минувшую 
субботу в школе № 3. 

Как рассказала методист инфор-
мационно-методического цент ра 
Инна Астраханская, с песнями 
и танцами выступили 88 ребят 
из 10 городских и сельских до-
школьных образовательных уч-
реждений. Зрителями стали бо-
лее 200 человек. 

Музыкальные руководители 
детских садов подготовили ска-
зочный спектакль «Эх, разгуляй-
ся, балалайка». Он был разде-
лён на мини-сценки, которые ра-
зыгрывались между выступлени-
ями детсадовцев. 

Татьяна ВОЕВОДИНА

Вторая родина – Заводоуковск
В этом году в наш город из Казахстана и Таджикистана на 
постоянное место жительства прибыло восемь соотече-
ственников. 

Их переезд стал возможен бла-
годаря программе «Оказание со-
действия добровольному пересе-
лению в Тюменскую область со-
отечественников, проживающих 
за рубежом, на 2013–2025 годы».

Как пояснили в комитете по эко-
номике, прогнозированию и раз-
витию потребительского рынка 
администрации муниципалите-
та, обязательное предоставле-
ние жилья прибывшим госпро-

граммой не предусмотрено. Од-
ни переселенцы получают муни-
ципальное жильё, другие снима-
ют дома или квартиры, третьи про-
живают у родственников. 

Всего с начала действия про-
граммы (с 2013 года) на постоян-
ное место жительства в наш го-
родской округ прибыли из ближ-
него зарубежья 483 соотече-
ственника.

Ольга МЯСНИКОВА
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Своё выступление глава ре-
гиона начал со слов благо-

дарности жителям области, кото-
рые приняли участие в голосо-
вании на выборах губернатора.

– Вы вновь оказали мне высо-
кое доверие, повторно поддер-
жав мою кандидатуру. Восприни-
маю это как оценку работы, про-
деланной нами, всей нашей ко-
мандой за последние пять лет. 
Благодарю и тех, кто пришёл на 
выборы, чтобы отдать голос дру-
гим кандидатам. Главное, что вы 
приняли участие в общем деле, 
– заявил Александр Моор.

– Наша Тюменская область – 
по сути своей – это большая се-
мья. И все наши дела, и все вза-
имоотношения – семейные. Это 
не просто фигура речи. Это ключ 

к пониманию того, кто мы, откуда 
мы, куда мы идём. Безусловно, 
семьи бывают разные, а идеаль-
ных не бывает вообще. Но тю-
менская семья – здоровая, креп-
кая, дружная. Наша семья про-
верена многими испытаниями, 
она обладает значительным за-
пасом прочности и колоссальны-
ми ресурсами для дальнейшего 
развития, – обратился к тюмен-
цам глава региона.

Анализируя социально-эко-
номическую ситуацию в об-

ласти, Александр Моор отметил 
неоспоримые достижения в та-
ких важных сферах, как разви-
тие экономики и привлечение 
инвестиций, сельское хозяйство, 
образование, здравоохранение, 
жилищное строительство, благо-

Необычное оживление ца-
рило в минувший вторник 
в лесу неподалёку от санато-
рия «Ингала». Более 60 че-
ловек с мешками, вёдрами 
и крюками для сгибания ве-
ток приехали сюда за новым 
урожаем сосновых шишек. 

Возглавлял этот «десант» ди-
ректор департамента лесного 
комплекса Тюменской области 
Леонид Остроумов. С собой он 
привёз подчинённых – сотруд-
ников департамента, Тюменской 
авиабазы и Тюменьлеса. 

– Эти специалисты в основ-
ном работают с бумагами, – го-
ворит Леонид Сергеевич. – Воз-
никла идея вывезти их на заго-
товку лесосеменного сырья (ши-
шек) сосны обыкновенной с ле-
сосеменной плантации, кото-
рая находится в Заводоуковском 
лесничестве. Это нужно, чтобы 
управленческий персонал непо-
средственно «на натуре» позна-
комился с одним из главных ви-
дов работ в лесном хозяйстве.

Кстати, постоянный лесосе-
менной участок на территории 
Заводоуковского лесничества 
заложен в начале 2000 годов. 
Площадь его – 15 гектаров. Для 
создания плантации было ис-
пользовано потомство 84 плю-
совых (превосходящих окружа-
ющие по хозяйственно-ценным 
признакам и свойствам) дере-
вьев. В нынешнем году участок 
прошёл аттестацию. Семена, 
выросшие здесь, обладают луч-

шими наследственными свой-
ствами и посевными качествами.

Инициативу руководителя со-
трудники лесной отрасли вос-
приняли с энтузиазмом. По при-
бытии на место работ разбились 
на бригады и споро взялись за 
дело. 

Из одной тонны  
шишек в среднем 

выходит восемь ки-
лограммов семян.

– Мы с коллегами раньше уже 
участвовали в посадке деревьев 
и очистке лесов от захламле-
ния. А сбором шишек занялись 
впервые. Это очень интересный 
опыт, – делится впечатлениями 
начальник отдела экономики, 
планирования и администриро-
вания областного департамен-
та лесного комплекса Елена Ко-
зонкова. – Узнала много нового, 
например, что надо брать толь-
ко закрытые шишки (в открытых 
семян уже нет) и лучше всего 
те, что растут по внешнему кру-
гу ствола – это новый урожай. 

За несколько часов работы тю-
менцы набрали 320 килограм-
мов первоклассных шишек, ко-
торые в дальнейшем будут от-
правлены на обработку в лес-
ничества. Там их просушат и из-
влекут семена, которые вместе с 
остальными семенами, собран-
ными в регионе в рамках лесо-

  ПОСЛАНИЕ ГУБЕРНАТОРА  

Александр Моор:                                                        
«Тюменская область – большая семья»
Тюменская область обладает выдающимся человеческим 
и интеллектуальным капиталом, значительными демогра-
фическими и трудовыми ресурсами. Об этом заявил губер-
натор Александр Моор, выступая с посланием Тюменской 
областной думе.

устройство и создание комфорт-
ной городской среды.

Особое внимание губерна-
тор уделил демографиче-

ской политике. По рождаемости 
и естественному приросту на-
селения Тюменская область – 
на 11-м месте среди 89 россий-
ских регионов. Как бы ни скла-
дывалась финансово-экономи-
ческая ситуация, никакого свора-
чивания региональных мер под-
держки семей с детьми не будет, 
заверил А. Моор. Более того, он 
убеждён, что эта система долж-
на строиться по прогрессивному 
принципу – чем больше детей в 
семье, тем больше поддержки.

В своём послании губернатор 
наметил пути дальнейшего 

развития региона и дал для это-
го ряд конкретных поручений.

– Задача на ближайшее буду-
щее ясна. Дополнить креатив-
ность, которая у нас есть, проак-
тивностью, которой пока не хва-
тает, – вот что мы должны сде-
лать. Образно выражаясь, пе-
рейти в турборежим. Нам нуж-
ны нестандартные, даже иногда 
дерзкие ходы и прорывные ре-
шения. Поручаю правительству 
Тюменской области вовлечь в 
эту работу самые широкие про-
фессиональные и обществен-
ные круги, – подчеркнул Алек-
сандр Моор.

Губернатор поручил своему 
заместителю Алексею Райде-
ру привлечь все необходимые 
подразделения правительства и 
представителей делового сооб-
щества и составить реалистич-
ный, обоснованный прогноз бли-
жайших потребностей в трудо-
вых ресурсах – по специально-
стям и их группам. Нужны кон-
кретные предложения, подчер-
кнул глава региона.

Кроме того, Алексею Райдеру 
совместно с научно-исследова-
тельской общественностью, Со-

  ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО   

Сбор шишек. Прицел на будущее 

,
ветом ректоров Тюменской об-
ласти на платформе Западно-
Сибирского научно-образова-
тельного центра поручено раз-
работать план действий по ин-
тенсификации работы по разви-
тию функциональных креатив-
ных индустрий.

Тюменская область занима-
ет третье место в Нацио-

нальном рейтинге состояния ин-
вестиционного климата. Сегодня 
в региональном портфеле – 530 
инвестпроектов с общей капита-
лизацией два триллиона рублей. 
Однако, по мнению Александра 
Моора, в наше время этого не-
достаточно.

– Межрегиональная конкурен-
ция ужесточается. Те, кто привык 
быть сверху, могут очень быстро 
сползти вниз. Не наш путь. Не-
обходимы адекватные структуре 
текущего момента предложения 
по поиску потенциальных инве-
сторов и вступлению с ними в 
прямые, содержательные пере-
говоры. Подготовить их долж-
ны не только специализирован-
ные институты привлечения и со-
провождения инвестиций: то же 
должны сделать все без исклю-
чения заместители губернатора 
Тюменской области, – поставил 
задачу глава региона.

Тюменская семья – неотъем-
лемая часть большой рос-

сийской семьи, акцентировал 
внимание Александр Моор.

– С гордостью могу сказать, 
что на всех направлениях спе-
циальной военной операции слу-
жат наши земляки. Каждую не-
делю ко мне приходят благодар-
ственные письма от командова-
ния разного уровня, где дают са-

мую высокую оценку мужеству и 
смелости наших бойцов. С само-
го начала СВО на моём особом 
контроле находится вопрос под-
держки наших воинов. Налаже-
на постоянная связь с команди-
рами воинских частей, сформи-
рованных из жителей Тюменской 
области, – отметил губернатор.

На приобретение дополнитель-
ного имущества и снаряжения для 
воинов-сибиряков из бюджета об-
ласти направлено более одного 
миллиарда рублей, эта работа 
продолжается. Александр Моор 
искренне поблагодарил волонтё-
ров и всех жителей региона, ко-
торые оказывают бесценную по-
мощь нашей армии.

Тюменская область активно 
участвует в работе по инте-

грации новых регионов России, 
помогая восстанавливать соци-
альную и коммунальную инфра-
структуру и реализуя многочис-
ленные гуманитарные миссии 
в Краснодоне и Краснодонском 
районе Луганской Народной Ре-
спублики, напомнил Александр 
Викторович. И подчеркнул, что 
«большая» Тюменская область 
тоже настоящая и прочная се-
мья. Отношения с Югрой и Яма-
лом проверены временем и про-
должают крепнуть.

– Наша общая тюменская се-
мья – замечательная, необыкно-
венная, для всех нас – лучшая 
в мире. Служить ей – великая 
честь и великая ответственность, 
– подвёл итог Александр Моор.

По материалу
официального портала

 органов государственной 
власти Тюменской области 

(https://admtyumen.ru)

По рождаемости и естественному при-
росту населения Тюменская область – 
на 11-м месте среди 89 регионов России.

восстановительных работ, рас-
фасуют по партиям и сертифи-
цируют. 

– В конечном итоге эти семе-
на найдут своё место в тюмен-

ских лесах, – завершает разго-
вор директор департамента лес-
ного комплекса Тюменской об-
ласти Леонид Остроумов. – Лес-
ное хозяйство – дело кропотли-

вое. Плодами того, что мы дела-
ем сейчас, воспользуются толь-
ко будущие поколения.

Татьяна ВОЕВОДИНА
Фото автора

 • Директор департамента лесного комплекса Тюменской области Леонид Остроумов (слева) 
вместе с коллегами трудился на сборе сосновой шишки на лесосеменной плантации 

в Заводоуковском городском округе.
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Администрация Заводоуковского городского округа информирует 
о продаже  нежилого здания площадью 191,6 кв. м, кадастровый но-
мер 72:08:1202001:251, расположенного по адресу: Тюменская об-
ласть, Заводоуковский район, с. Сосновка, ул. Центральная, д. 47, 
арендатору муниципального имущества ООО «Акватория», исполь-
зующему преимущественное право на приобретение арендуемого 
муниципального имущества в соответствии с Федеральным зако-
ном от 22.07.2008 № 159-ФЗ.

Рыночная стоимость отчуждаемого имущества составляет 995 985 
рублей. Стоимость неотделимых улучшений арендуемого имуще-
ства составила 835 170 рублей. Имущество реализуется посред-
ством ежеквартальных  выплат в равных долях сроком на восемь лет.

 В АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

В феврале 2024 года испол-
нится 120 лет бою крейсера 
«Варяг» и канонерской лод-
ки «Кореец» с японской эска-
дрой. Одним из участников 
этого сражения был наш зем-
ляк Денис Зырянов. 

Воспоминаниями о предке по-
делилась с тюменскими журнали-
стами внучка героя Нина Шебеко:

– Дед родился в селе Шестако-
во в 1879 году и в возрасте 20 лет 
ушёл на флот. На седьмом году 
службы участвовал в сражении, 
которое вошло в историю Оте-
чества как героический подвиг, 
– рассказала Нина Дмитриевна.

По её словам, морскую служ-
бу несли два брата Зыряновых – 
Семён и Денис. Действительно, 
в то время многие наши земля-
ки были призваны на Балтику, а 
именно из кораблей этого флота 
формировалась Тихоокеанская 
эскадра. Поэтому заводоуковцев 
можно было встретить в соста-
ве расчётов береговой артилле-
рии героической крепости Порт-
Артур и экипажах эскадры адми-
рала Рожественского, погибшей 
в Цусимском морском сражении.

Но вот в списке команды бро-
непалубного крейсера «Варяг» 
Д. Зырянов… не значится. Зато 
в числе матросов участвующей 
в бою 9 февраля 1904 года ка-
нонерской лодки «Кореец» чис-
лится кочегар второй статьи Де-
нис Кириллович Зырянов. 

Однако родственники старого 
матроса были единодушны: де-
душка рассказывал, что служил 
именно на крейсере «Варяг» ка-
нониром – рядовым артиллерии 
– и сам стрелял по врагу. Рискну 
предположить, что наш земляк 
просто стеснялся своей воинской 
специальности – кочегар. Согла-
ситесь, профессия не очень во-
инственная. Хотя в той ситуации 
шансов выжить у «маслопупов» 
– матросов трюмной команды – 
было куда меньше чем у артил-
леристов. Да, верхняя палуба на-
ходилась под вражеским огнём, 
но спастись оттуда в случае ги-
бели корабля куда проще, чем из 
машинного отделения. 

В том, что участники знамени-
того боя – герои, уже в то время 
никто не сомневался. Впервые в 
истории всех причастных к сра-
жению – от командира корабля до 
вольнонаёмного кока – предста-
вили к Георгиевским наградам. 
Иностранные матросы, восхи-

  О ГЕРОЯХ БЫЛЫХ ВРЕМЁН  

Участник                                   
легендарного боя

щённые подвигом экипажей «Ва-
ряга» и «Корейца», спасли наших 
моряков от плена и вывезли на 
родину. Варяжцев торжественно 
встречал Санкт-Петербург.

Внучка Дениса Зырянова Нина 
Шебеко вспоминает:

– Дед говорил, что они шли по 
Невскому и не видели асфаль-
та, потому что шли по цветам, 
которыми их забрасывали жите-
ли города. 

А царские подарки – серебря-
ный сервиз, за которым моряки 
обедали в Зимнем дворце, кар-
манные часы «с музыкой», пер-
стень – наш земляк, вернувшись 
в родное село, продал, чтобы ку-
пить дом. В него он привёл мо-
лодую супругу Александру Ани-
симовну.

В 1954 году, к 50-летию боя 
крейсера «Варяг» и лодки «Коре-
ец», оставшихся в живых участ-
ников наградили медалями «За 
отвагу». Были среди них и уро-
женцы Тюменской области.

В Заводоуковском краеведче-
ском музее есть две фотогра-
фии Дениса Зырянова. Один сни-
мок сделан более ста лет назад,            

а другой в середине прошлого ве-
ка. На этой фотографии рядом с 
нашим земляком, по всей види-
мости, ишимец Павел Глазунов – 
писарь второй статьи с «Корей-
ца». Несмотря на свою «интел-
лигентную» специальность, Па-
вел Дмитриевич – человек герой-
ский. После боя он вызвался до-
бровольцем в команду охотников, 
взорвавших канонерскую лод-
ку, чтобы та не досталась врагу. 

На «Корейце» служил и тюме-
нец Валерий Меркушев, млад-
ший врач корабля. За бой 9 фев-
раля 1904 года он получил сра-
зу две награды. Сначала прика-
зом адмирала Макарова он был 
представлен к ордену Свято-
го Станислава третьей степени 
за помощь раненым под огнём 
врага. А потом вместе со всеми 
– ещё и к ордену Святого Геор-
гия четвёртой степени. Имена 
наших героических земляков на-
век вошли в историю, как обра-
зец воинской доблести и верно-
сти Отечеству.

Алексей СЕВОСТЬЯНОВ
Фото из архива Заводоуковского 

краеведческого музея

  СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ  

Почта без почтальона 
не работает

В нашу редакцию пришло письмо от жителей Сосновки. Селя-
не сетуют на то, что в населённом пункте закрыта почта. Само 
помещение почтовой связи есть, а вот работать там некому.  

Вот что пишут сосновцы: «У нас, 
жителей кому за 70 лет и инва-
лидов, возникла проблема в упла-
те за свет, газ и так далее. Де-
ло в том, что нет почты. Не хо-
тят люди работать, увольня-
ются. Пока было лето, мы езди-
ли в город и там оплачивали. Это 
не первый год такое. Как только 
зима, нам в силу возраста, труд-
но добираться до Заводоуковска. 
Очень надеемся, что наше пись-
мо вы доставите главе город-
ского округа Светлане Касено-
вой, чтобы она помогла решить 
эту проблему… Сложилась ситу-
ация, что газеты, квитанции и 
письма не доставляются вооб-
ще. Обидно, что деньги за га-
зеты уплачены... Пенсию выда-
вать приезжают из Ялуторов-
ска. Других услуг не выполняют. 
Люди села обеспокоены: «Что 
делать?» Пожалуйста, просим 
помочь в этом вопросе…». 

Это письмо в первую очередь 
мы отправили в пресс-службу 
почты. Ответ пришёл незамед-
лительно: 

– Мы приносим селянам изви-
нения за временные неудобства. 
Сейчас жителей Сосновки обслу-
живает соседнее почтовое отде-

ление в селе Тумашово. Кроме 
того, еженедельно в Сосновку 
приезжают почтальон и оператор 
мобильной группы для обслужи-
вания жителей на месте, – отме-
тила Рузиля Хисматуллина, глав-
ный специалист группы по марке-
тингу и корпоративным коммуни-
кациям УФПС Тюменской облас-
ти Макрорегион УРАЛ АО «Почта 
России». – Сейчас мы совместно 
с центром занятости населения и 
администрацией муниципально-
го образования ищем кандидата 
на должность почтальона в селе 
Сосновка. Как только закроем ва-
кансию, доставка писем, газет и 
квитанций возобновится в обыч-
ном порядке.

В Сосновской сельской адми-
нистрации подтвердили, что сей-
час в населённый пункт приез-
жает оператор мобильной груп-
пы для обслуживания населения. 
Но почтальона пока нет.  

Письмо жителей Сосновки мы 
отправили и в администрацию 
городского округа. Там также за-
верили, что кадровую проблему 
почта решает совместно с цен-
тром занятости населения. 

Подготовила 
Рузана АКОПЯН

Многие молодые люди се-
годня задумываются о том, 
где им продолжить образо-
вание после окончания шко-
лы, чтобы обеспечить себе 
достойное будущее. Выбрав  
высшие  учебные заведения 
Министерства обороны, пар-
ни получат массу преиму-
ществ. 

Так, у юношей будет возмож-
ность бесплатно выучиться в од-
ном из вузов страны. Дипломиро-
ванным специалистам – кадро-
вым офицерам – гарантированы 
трудоустройство и стабильное де-
нежное содержание,  уникальный 
опыт практической работы по ру-
ководству персоналом и обслужи-
ванию военной техники, социаль-
ные льготы, преимущества и ком-
пенсации, предоставляемые госу-
дарством военнослужащим, реше-
ние жилищного вопроса путём уча-
стия в системе государственного 
ипотечного кредитования.

Кандидатами для зачисления в 
военно-учебные заведения могут 
стать граждане Российской Феде-
рации, имеющие среднее (полное) 
общее или среднее профессио-
нальное образование, в возрасте 
от 16 до 22 лет (не проходившие 
военную службу) или до 24 лет (от-
служившие или служащие по при-
зыву, а также контрактники по ис-
течении половины срока службы, 
указанного в первом контракте). 

Желающие поступить в высшие 
учебные заведения Министерства 

обороны должны до 20 апреля по-
дать заявление в военный комис-
сариат, сотрудники которого ока-
жут содействие в  подготовке  не-
обходимых документов и офор-
мят личное дело. Приёмные ко-
миссии вузов рассматривают по-
ступившие бумаги кандидатов и 
принимают решение о допуске их 
к профессиональному отбору, ко-
торый в учебных заведениях про-
водится с 1 по 20 июля. Он вклю-
чает следующие этапы:  опреде-
ление годности к поступлению по 
состоянию здоровья, вступитель-
ные испытания, определение ка-
тегории пригодности на основе 
социально-психологического изу-
чения, психологического и психо-
физиологического обследований, 
оценка уровня общеобразователь-
ной и физической подготовленно-
сти кандидатов. Молодых людей, 
которые успешно прошли отбор, 
заносят в списки и по результа-
там конкурса зачисляют на учёбу. 

Жители городского округа, же-
лающие поступить в военные 
вузы, могут обращаться в воен-
ный комиссариат Заводоуков-
ского и Упоровского районов по 
адресу: г. Заводоуковск, ул. Ок-
тябрьская, д. 1а или по телефону                                 
6-01-02. Официальная информа-
ция по данному вопросу  размеще-
на на сайте Министерства оборо-
ны РФ www.mil.ru.

Дмитрий ЯЧМЕНЁВ,
военный комиссар 

Заводоуковского 
и Упоровского районов

  КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ?  

Военные вузы                                 
ждут абитуриентов

• Парадные портреты матросов «Варяга» и «Корейца» 
делали лучшие фотографы Санкт-Петербурга. 

На снимке Денис Зыряновы (слева) с боевым товарищем.


